



学校だより 2024

Believe You Can

佐世保市立祇園中学校

学校だより

(令和6年6月2号)

文責 校長 田雑 健

令和6年6月21日(金)発行

祇園中校訓 : 「**理性 創造 尚志 自彊**」

目指す生徒像 : 理性:義務を果たす生徒 創造:意気盛んな生徒 尚志:思いやりのある生徒 自彊:忍耐強くやりぬく生徒

平和への祈り

本日、本校では5・6校時に平和学習を行いました。みなさんも知ってのとおり、6月は佐世保市にとって「いのちかがやく強調月間」として、いのちの尊さについて市民全体で考えようという月です。いのちが守られている、そしていのちを輝かせるチャンスがある。それは、今、我々が平和の中にいるからです。

私たちは、普段からいろいろな機会に平和や人権について学んでいます。平和に関することや人権に関することを真剣に考え実践していくことがいかに大切か、祇園中学校のみなさんは十分に分かっていることと思います。

けれども、「分かっている」ことと「実践できている」ことには開きはありませんか？ 世界平和という大きな目標も大事にしなくてはなりません、隣の人との平和、学級の中での平和は達成できているでしょうか。日々を安全・安心に過ごしていく



ために、私たちは学んで学びすぎることではないのです。考えて、考えすぎることではないのです。これを機に、もう一度、平和の尊さを学び、考えていきたいと思えます。

なお、6月29日(土)、佐世保市民文化ホールで開催される「佐世保空襲死没者追悼式」には本校代表が出席し、作文を発表する予定です。

考える機会に！「SNS ノートながさき」

SNS の適切な使い方、トラブルの防止のために

大雨に注意

梅雨に入り、一気に雨の日が多くなりました。梅雨だから当たり前といえば当たり前ですが、雨による災害が心配です。特に、登下校の際には以下の点に十分気をつけてください。

- 1 大雨が降ると河川の水位が上昇します。また、道路わきの小さな側溝も水量・水流ともに増し大変危険です。水辺には、決して近づかないこと。
- 2 雨が降ると、自動車を運転する人の視界が悪くなります。横断時や狭い道路を通る際には、近くの車に十分に注意すること。
- 3 雨が降り続くと地盤がゆるみ土砂災害の危険が生じます。崖下などには絶対に近づかないこと。
- 4 今後、天候の急激な変化等に伴い、登校時の対応を変更する際は、安心安全メールで連絡する場合がありますので、メールも随時チェックすること。



私の「Believe You Can」

少々時間がたってしまいましたが、今年も直訳と意識に挑戦してもらいました。少しでも、意識の方を紹介したいと思います。

- ・困難が来ても立ち向かって達成できる
- ・これからぶつかる壁に立ち向かえ
- ・自分を信じて前に進もう

今年もこの文章がもつ雰囲気伝わってくるような訳が多く寄せられました。今後も折をみて紹介していきます。

夜間学級開設

昨日27日(木)の朝刊に「夜間学級は祇園中に」という記事が掲載されました。これは26日(水)に開かれた市議会文教厚生委員会で佐世保市教委が中学校の夜間学級を本校に開級する考えを示したというものです。

もともと数年前から佐世保市教委では夜間学級設置に関する検討が行われており、昨年9月には県議会での一般質問の中で佐世保市が夜間中学の開設を検討していることが示され、新聞には『夜間中学 佐世保市が検討 県内初』と報じられました。今年4月には市教委 陣内教育長が市議会定例質問の折に、2025年4月に市内の既存中学校の中に開設する方向性であることを回答されていました。同時期から、佐世保市の公式 Web ページには『「夜間学級(夜間中学)」の設置に向け準備を進めています』との記事が掲載されています。

こういった経緯を経て、「市内の既存中学校」が本校であることが26日に発表されたわけです。開設が7年4月と決まっているので、今後急ピッチで準備が進められることと思います。

保護者の皆様、地域の皆様にも改めてお話をする機会を設けると市教委からも聞いております。先程あげた市の Web ページには既に8月3日の説明会についてチラシが掲載されていました。そのほか情報が入りましたら、随時お伝えしてまいります。

熱中症予防

熱中症要注意の時期です。予防の第1歩は、十分な水分補給です。誠に恐縮ですが水筒の準備をお忘れなきようお願いいたします。



交通安全 いつもありがとうございます

先日、佐世保警察署管内の『子供を事故から守る会』に PTA 会長さんと出席してまいりました。会の中では子どもを取り巻く事件・事故について情報提供や意見交換が行われました。中でも、交通安全に関しては日頃から意識づけが大切との話も出ました。そういったお話を聞いていく中で、朝の通学時に横断歩道で見守ってくださっている方々、登下校の際にお声かけいただく方々など、実に多くの皆様にご配慮いただいていることを実感した次第です。改めて日頃のお心くばりに感謝申し上げます。



Believe You Can

本校が長崎県・佐世保市指定の「Believe You Can」英語発信力強化事業のモデル校になって2年目を迎えます。先月末に昨年同様、生徒全員に「あなたなら“Believe You Can”をどう訳しますか」と問いかけました。各学年学習した範囲で、知恵をしぼって訳していました。

これが正解と決まった訳はないのですが、英語発信力を高めるとともに、「Believe You Can」という気持ち自体を祇園中に根付かせたい。そう考えている研究2年目の今日この頃です。

6月は食育月間でした

6月は「食育月間」、毎月19日は「食育の日」ということを6月各号でお伝えしてまいりました。

食育月間は終わりますが、毎月の食育の日は変わらず続きます。月に1度でもご家庭で「食」について話題にしていただければ幸いです。

